

Tous les soirs dans RTL Bonsoir. Retrouvez Marc-Antoine Le Bré dans Le Bré.

King News.

Tu n'as pas rêvé, c'est bien moi. Je ne crois que du boss.

Vous réviserez l'allemand avec Jürgen, un camping-cariste allemand avec Bob Short-Clockhead-Chaussette.

Non pas lui, je n'étudie en lui, c'est Alex Vizoret qu'en vacances.

On invite tendance à confondre le style de l'allemand et du belge.

Alors, petite astuce pour les différenciers.

L'allemand a des étoiles sur son maillot.

Le Bré.

King News.

Avec Marc-Antoine Le Bré, c'est juste après le journal de 18h sur RTL.

RTL, 6 grosses têtes à mes 5 fake news.

Alors ça, je ne peux pas croire que ce soit votre vrai prénom et votre vrai nom, cher auditeur.

Bonjour.

Bonjour.

Écoutez ça, ça vente pas. Là, c'est une blague. Vous avez fait ça pour être sélectionné.

J'en suis sûr.

Kevin, bon ça, très bien. Pourquoi pas Kevin comme prénom ?

Mais Blonde comme nom de famille.

Kevin Blonde, ça, c'est un sketch de Gadèle Malais.

Kevin Blonde ?

Oui, oui, c'est mon vrai nom.

Ah, ça alors.

Vos parents ont abusé un peu tout de même, avoué.

Oui, de ma génération, on est peu de Kevin, effectivement.

Eh bien oui, quand même.

Kevin, on va vous appeler Kevin.

On va le faire comme pour Kevin Adams.

Ça fait plus de Jones.

Kevin, qu'est-ce que vous faites dans la vie ?

Je suis contrôleur ICM-CF.

Ah, en plus.

Il n'y a rien qui va.

La vie s'achève.

Vous cumulez.

Ça fait le destin.

J'adore l'uniforme.

On vous sent bout-entrant, en tout cas, Kevin.

Alors, Kevin, vous allez peut-être aller au château de Cheverny.

Oui.

Un magnifique château.

Avec la plus belle collection de meubles et d'objets d'art du Val de Loire.

Et ce château s'illumine, il faut bien le dire, aux couleurs de l'automne.

On sait que c'est le château qui a servi à RG pour dessiner le château du Capitaine.  
Adoc, le fameux château de Moulinsart.  
Il y a seulement des expositions là-bas.  
Vous profiterait tout ça, en tout cas.  
Plus la magie de Noël qui va illuminé le château et le parc.  
Allez voir sur châteaucheverny.fr.  
Il y a un tiré entre château et cheverny.  
Château tiré.cheverny.fr.  
Vous en saurez plus sur votre séjour.  
Kevin, je sens que vous êtes en train de vous concentrer.  
Vous avez bien révisé l'actualité.  
Un tout petit peu.  
Un tout petit peu.  
Je vous sens timide, Kevin.  
Je me trompe.  
Oui, un peu.  
Je suis un peu impressionné.  
Il y a surtout un petit temps de retard.  
Comme la SNCF en fait.  
Kevin, concentrez-vous.  
Il y aura une vraie info parmi les fake news qu'on va vous donner.  
On commence par Jeremy Ferrari.  
L'Afrique du Sud a battu les All Blacks samedi soir.  
J'ai eu des mots à déclarer.  
Comme quoi, plus de 40 ans d'apartheid, ça a du bon.  
Championnat du monde de pétanque.  
Le Marseillais qui a atteint l'entraîneur de Lyon  
a été contrôlé positif à l'issue de la compétition.  
Inauguration de la cité de la langue française  
par Emmanuel Macron.  
L'ex-président de la République Nicolas Sarkozy déclare  
J'ai été avant lui.  
Ariel Drobal.  
Alors, Kevin, demain, lors de l'émission La France  
à un incroyable talent sur M6,  
on verra de Breton faire découvrir le lancé d'Artichaut au jury.  
Et c'est Jean-François Jancen ensuite.  
Oui, c'est officiel.  
Il n'y a plus de saison.  
La preuve, d'habitude, c'est l'écrit en thème pour la Toussaint.  
Eh ben, Suquenne, c'était spécial chandleur.  
Il y a une folie pour terminer.  
Fabien Galtier, photographié nu à la une de voici,  
a déposé plein de contrôles de magazine Pippole.

L'entraîneur de 15 de France reproche au magazine de ne pas avoir imprimé ni de moi, ni de jour sur la photo. Alors, qui a dit la vérité ? Je vous sens réfléchir, Kevin. Je vais éliminer déjà Guillaume. Oui, monsieur Guillaume, qui a parlé effectivement du lancé de boules de pétanque. C'est assez terrible, ce qui s'est passé à Marseille, mais c'était bien des boules de pétanques qui ont atteint le quart de l'Olympique Lyonnais, des images qu'on aimerait ne pas revoir, si souvent. Ensuite. Jean-François Jancen, je pense que c'est faux. Alors, Jean-François Jancen, oui, effectivement, Chandler, c'est le nom. Comment s'appelait ce comédien d'ailleurs ? Matthew Perry. Matthew Perry. Matthew Perry. Matthew Perry. Friends, mais... Équimore. Oui. On est au courant. D'où les chrysanthèmes, Marielle ? Au cas où vous n'auriez pas compris, vous voyez ? Merci pour l'apprécier. Non, mais faut la précision, il est mort à 54. Oui, alors qu'il y a des chrysanthèmes, mais brusse tout ça et toujours vivant. Ensuite. Ensuite, je pense que Jérémie Ferrarie et Liane Folli, c'est faux également. Alors, vous faites un tir grouper. Alors, Liane Folli, c'était... Oui, le entraîneur du 15 de France qui a bien été photographié et nu, mais c'était pas pour le calendrier, vous avez raison. Avec les nano-guerrard. Et quand t'as Jérémie... En bas, on s'était pas obligé de le dire. Oui, tout le monde l'a vu. Oui, tout le monde l'a vu. Bon, alors vous avez éliminé qui d'autre ? Moi, il m'a éliminé. L'Afrique du Sud avec Zébrou. Ah oui, Zébrou, il n'a pas dit... Philippe Claudel et Arielle Dombal. Alors voilà. Est-ce que Nicolas Sarkozy a dit à propos du château de Villeur Cottré,

j'y ai été avant lui ?

Où est-ce que Arielle Dombal a raison avec le lancer d'artichaut, jury d'incroyable talent ?

Kevin, tu vas nous mettre du rit, s'il te plaît.

Non.

Je vais dire que la vraie, Philippe Claudel.

C'est vrai que Nicolas Sarkozy fait souvent des fautes de français, mais il n'a pas déclaré j'y ai été avant lui.

C'est bien, Arielle Dombal qui avait raison.

Alors voilà.

C'est dommage.

C'est à cause de moi que j'ai mis la question.

Il n'ira pas à chevernie.

Mais non.

C'est dans le Val d'Oise.

Oui.

Le Val d'Oise.

Pas le Val d'Oise.

Ah bon ? Vous êtes sûr ?

Oui, c'est un château de la Loire.

Ah oui, c'est les châteaux de Loire.

Ce sont moins bien que les châteaux de la Loire.

Ah bon ? Et c'est pas Loire.

Ah non, non, ça vous aurait beau assister.

A moins d'un glissement de terrain.

Je sais qu'on nous annonce une grosse tempête pour jeudi.

Ah bon ?

Ah oui, oui.

Et on annonce alors que celle d'Acapulco, on l'a pas annoncé.

Oui.

On était moins concernés en même temps.

On est un peu moins portés.

Elle est vraiment nulle en géographie.

Ah oui, c'est celle qui s'appelle Cioran.

Attendez, vous dire.

Attendez, Acapulco.

Dans les sonnes ?

Après, elle a peut-être une maison à Acapulco, ceci dit.

Acapulco, ce n'est le Quéretaro en México.

Quéretaro, Océano Pacífico.

Non, c'est la plus merveilleuse ville du monde.

En attendant, vous allez recevoir une monnaie telle, Kevin.

On est désolé.

Il habite tout, Kevin.

Il habite à Orvo dans l'heure.  
Comme c'est au train, il sera à l'heure.  
Et c'est normal pour un contrôleur SNCF,  
parce que l'heure, c'est l'heure avant l'heure,  
c'est pas l'heure et après l'heure.  
C'est plus l'heure.  
Vous aimez les grosses têtes ?  
Découvrez dès maintenant les contenus inédits  
et les bonus des grosses têtes  
accessibles uniquement sur l'appli RTL.